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Anche per noi la vostra presenza è stata un dono molto grande, in ogni senso. Che il buon Dio vi ricompensi 
secondo la sua misura, che è sempre sovrabbondante. Ora ci rimane il desiderio di vederci ancora...il 
futuro non lo conosce nessuno, perciò, speriamo! 
  
Quello che abbiamo vissuto tutti, domenica scorsa, è stato davvero splendido: un forte momento ecclesiale, 
una festa paolina di intensa portata spirituale e fraterna, un'occasione preziosa di amicizia "allargata". 
Ringraziamo il Maestro e sua Madre; e ringraziamoci...tutti!!! 
  
Il nostro rapporto con Consuela è semplicemente un forte rapporto di "sorelle di famiglia", segnato - se vuoi - 
dalla responsabilità di accompagnare Consuela nel suo cammino di ricerca e formazione alla vita consacrata 
"paolina"; così come siamo state capaci (grazie soprattutto a sr. Mercedes che è sempre stata una brava 
formatrice!). 
   
Ciao. Cerca di stare bene e salutaci tanto Gabriella, quando ne hai l'occasione. 
  
Vi ricordiamo nella preghiera tutte e due. Siamo certe che "un urlo" per noi al buon Dio e al Suo Spirito, lo 
farete anche per noi, vero? Grazie! 
  
Salutissimi e auguri per tutto 
  
sr. Beatrice e tutte, tutte NOI 
 
 

 
 
 

 


